

# Neuigkeiten von Hände für Kinder



Liebe Leserin, lieber Leser,

dünn wird er schon, der Kalender für dieses Jahr! Vor dem Jahresendspurt ist das für uns die Gelegenheit kurz innezuhalten und dankbar zu sein für all die kleinen und großen Dinge über die wir uns bisher in 2023 freuen konnten: Mit einigen von Ihnen haben wir das bereits während unseres schönen Erntedankgottesdienstes getan! Und dabei aus erster Hand, quasi von „unserem“ Landwirt Heinz Cordes, erfahren, wie unberechenbar die Natur auch dieses Jahr war.



An dieser Stelle wollen wir auch ein rundum dickes Dankeschön loswerden: Dieses Mal geht es raus an alle, die zu besonderen Anlässen an uns denken und ihren Gästen sagen: „Ich habe schon alles, ich wünsche mir eine Spende für den Neuen Kupferhof“. Gerade 2023 haben sich bereits einige Menschen hierzu entschlossen. Das freut und hilft uns sehr. Wir sind sehr glücklich, dass wir in Ihren Köpfen so einen festen Platz haben, dass Sie zu diesen schönen, oder manchmal auch traurigen Gelegenheiten, an uns denken. Unser Dank gilt allen unseren Spenderinnen und Spendern, aber die Gruppe der „Anlasspendenden“ sei an dieser Stelle einmal besonders erwähnt.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Herbstzeit und senden dankbare Grüße aus dem Neuen Kupferhof,

*Stephan Jannemann*

*Andrea Joop*

*Alina Skudlitz*



## Der Neue Kupferhof ist auch ein Leseort

Diese Botschaft (links im Bild) hat uns die leidenschaftliche Radfahlerin mitgebracht. Was steckt dahinter?

Valentina hat das tollste Fahrrad der Welt – findet sie: Es ist rot und hat schwarze Punkte wie ein Marienkäfer. Und es hat drei Räder. Manche Kinder meinen, so ein

Dreirad sei nur was für Babys. Aber das ist Quatsch. Denn mit ihrem Fahrrad trainiert sie für die Special Olympics Weltspiele. Das ist die größte Sportveranstaltung für Menschen wie Valentina. Sie hat das Down-Syndrom. Deswegen ist sie ganz besonders. „Besonders toll“, sagen ihre Eltern. Valentina möchte unbedingt eine Medaille gewinnen und allen zeigen, was in ihr steckt. Doch dann passiert ausgerechnet vor ihrem Radwettbewerb ein Unglück. Wird Valentina trotzdem starten können?

Diese wahre Geschichte haben uns die beiden Autorinnen Annabell Behrmann und Miriam Opresnik für eine kleine Lesung im Neuen Kupferhof mitgebracht. Sie haben Valentinas Geschichte in einem Buch verarbeitet und: Sie haben das richtige Ergebnis vorhergesagt, denn Valentina hat tatsächlich im Sommer bei den Special Olympics in Berlin eine Silbermedaille gewonnen.

Die Kupferhof-Kinder haben die Lesung zu „Valentinas großer Fahrt“ mit lautem Klingeln begleitet, das gehört ja schließlich zu einem Fahrrad dazu, und hatten viel Spaß an diesem Nachmittag. Vielen Dank an die beiden Autorinnen für den Besuch und an die Thalia Buchhandlung für die Idee zu diesem besonderen Ereignis.



Oktober 2023

# Neuigkeiten von Hände für Kinder



## Kostbare Schätze

Die Arbeit unserer Ehrenamtlichen ist unbezahlbar ... wie gut, dass sie auch gar keine Bezahlung haben möchten 😊. Umso beeindruckender ist es, mit wie viel Begeisterung, Herzenswärme, Kreativität und Wohlwollen unsere über 70 ehrenamtlichen Kolleg:innen unsere Arbeit bei Hände für Kinder bereichern. In allen Teams sind sie dabei und für uns unverzichtbar: Im Pflege- und Betreuungsteam, in der Pädagogik, in der Küche, in der Telefonzentrale, im Garten und auf Veranstaltungen oder in der Vereinsarbeit. Einmal die Woche oder einige Male im Jahr – egal wie oft, jeder Einsatz ist so viel wert.



Derzeit suchen wir vor allem für zwei Bereiche neue Ehrenamtliche. Ab 2024 werden unsere Gäste immer samstags an- und abreisen. Dies bedeutet für das Hauswirtschaftsteam eine höhere Belastung am Samstag als bisher. Daher suchen wir ganz aktuell Ehrenamtliche, die Lust haben, uns samstags beim Klarschiff machen für die neuen Gastfamilien (u.a. Betten ab- und beziehen) zu unterstützen. Wer lieber frische Luft um die Nase hat, kann unser neues Gartenteam Annette und Ilka ergänzen. Die beiden bauen gerade einen kleinen Kräuter- und Blumengarten auf. Bei Interesse oder Fragen, einfach sich melden bei Alice Skuddis ([alice.skuddis@haendefuerkinder.de](mailto:alice.skuddis@haendefuerkinder.de)).  
Na, Lust bekommen, auch so ein Engel zu werden?



## Morgen kommt der Weihnachtsmann? ...

... noch nicht ganz, aber schon fast. Im November bietet unser Jubiläumsjahr noch ein herbstliches Event an: am 25.11. können Sie ab 17:30 Uhr wieder mit uns und dem Spielmannszug Tonndorf Laterne laufen. Und im Anschluss noch einen Punsch oder Kakao auf unserem Kreisel vor dem Haus genießen.

Doch Weihnachten nähert sich mit großen Schritten und die Suche nach dem passenden Geschenk geht für viele wieder los. Da können wir Ihnen weiterhelfen: denn in unserem Shop finden Sie eine große Auswahl mit schönen Geschenkideen. Zum Beispiel die Muskat- und Salz-/Pfeffermühlen, die ein Ehrenamtlicher für uns individuell drechselt. Von ihm stammen auch der praktische Flaschenöffner und die originelle Stimmungsentee. Alles handgefertigt und einzigartig ... und dazu noch schön und praktisch. Und wer in der Winterzeit etwas Warmes und Kuscheliges verschenken möchte, für den sind unsere gemütlichen, gerade neu eingetroffenen Kuscheldecken perfekt. Oder unsere bequemen weichen dunkelblauen Sweatshirtjacken. Psst ... übrigens eignen sie sich auch sehr gut zum „Essichselbstgemütlichmachen“... und dazu kann man einen Schluck von unserem Jubiläumswein zu genießen.

Schauen Sie doch einfach online in unserem Benefizshop vorbei und stöbern Sie ein bisschen:

<https://haendefuerkinder.de/kontakt/shop/>. Oder Sie rufen uns an und bestellen telefonisch. Sie können uns aber einfach auch besuchen und sich die Geschenke vor Ort aussuchen. Wir freuen uns auf jeden Fall auf Sie!



Impressum: Hände für Kinder e.V., Kupferredder 45, 22397 Hamburg  
[info@haendefuerkinder.de](mailto:info@haendefuerkinder.de), [www.haendefuerkinder.de](http://www.haendefuerkinder.de)

Spendenkonto: Hamburger Sparkasse  
IBAN: DE94 2005 0550 1034 2439 62

Oktober 2023